

～身近に親しめる水辺づくり～

会津美里町(本郷地区) 美化活動レポ

平成19年10月8日の体育の日に、会津美里町(本郷地区)において、会津大川土地改良区(水土里ネット会津大川)の主催で水路の美化活動が行われました。

本郷スポーツ少年団の子供達や地域住民、瀬戸町地区街なみ協議会のメンバーなど、約60名が集まり、あいにくの雨模様でしたが、みんなで協力して水路をきれいにしました。



会津大川土地改良区
理事長の歌川さんか
ら水路の役割などの
お話を聞いた後、美
化活動を開始しまし
た。



「結構ゴミがあるね」
みんなで協力してきれいに
しよう！



ゴミの一部。草木に混
じって、空き缶やお弁
当の容器などが…



水路に堆積した土砂を土嚢に
詰めて引き上げました。



水辺の草を刈り取り。
慣れない鎌に悪戦苦
闘？



こんなにスッキリしました。



一通りゴミを拾い終わると、子供達は魚を見つけて大はしゃぎ。



「カニもいたよ！」
魚やカニが住めるきれいな水路を守っていこうね。



「みんな、おいしい芋汁が待ってるよ～」



「うめえ！！！」
冷えた体に愛情たっぷりの芋汁が染み渡ります。
これで元気復活だ！



「蛍の餌になるカワニナを水路へ放流しま
「僕にもちょうだい」



きれいな水路に蛍がたくさん
飛ぶといいね。



最後に、子供達で簡易水質調査をしまし
「色が変わったよ」
雨が激しくなる中、真剣な表情で調べる子供たち。



「こっちの色に近いかな」
今回は、水路の土砂を上げて
すぐに調べたので若干の汚れ
が見られましたが、概ねきれいな水路ということがわかりました。